

MOUNIA HOCINE

Les risques psychosociaux, une approche nécessairement pluridisciplinaire

Etudiés autrefois sous l'appellation «santé mentale au travail», les risques psycho-sociaux sont bien identifiés comme un terrain d'étude et un champ scientifique spécifique. Pour en faire le tour, une approche pluridisciplinaire est nécessaire car elle seule permet d'en appréhender les différentes facettes.



17 décembre 2020

Mounia Hocine est enseignante-chercheuse en [Evaluation des risques sanitaires](#) et ancienne présidente de la Société de Biométrie.

